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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 

  平成２９年１２月２０日（水）午後３時５１分 開会 

                午後３時５７分 閉会 

 

１．場所 

  第一委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 南 野 直 司 副委員長 増 永 和 起  委  員 楢 村 一 臣 

  委  員 森 西  正 委  員 松 本 暁 彦    

 議  長 藤 浦 雅 彦    副 議 長 弘   豊   

議  員 中 川 嘉 彦 

 

１．欠席委員 

  なし 

 

１．説明のため出席した者 

  副市長 奥 村 良 夫  総務部長 井 口 久 和 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局長 藤 井 智 哉 同局参事兼局次長 岩見賢一郎 

  同局次長代理 田 村 信 也  同局総括主査 香 山 叔 彦 

  同局書記 渡 部 真 也  同局書記 関  正 秀  同局書記 宮田瑠璃子   

 

１．案件 

・議場での浮遊物調査結果について 

・次期定例会日程の仮決定について  
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（午後３時５１分 開会） 

○南野直司委員長 ただいまから、議会運

営委員会を開会します。 

 まず、理事者から挨拶を受けます。 

 副市長。 

○奥村副市長 それでは、本会議お疲れの

ところ、申しわけございません。過日の議

会運営委員会で、２０日に議場での浮遊物

についての調査結果を報告させていただ

くということで言っておりました。その結

果について、総務部長のほうから説明しま

すのでよろしくお願いしたいと思います。 

○南野直司委員長 本日の委員会記録署

名委員は、森西委員を指名いたします。 

それでは、アスベストの調査結果につき

まして説明を受けます。 

 総務部長。 

○井口総務部長 お疲れさまでございま

す。時間を頂戴いたしまして、過日の調査

結果の報告をさせていただきたいと存じ

ます。 

 本館３階議場におけます浮遊物の調査

結果につきましては、本日調査結果が参り

ました。議場内の浮遊物の燃焼検査結果で

ございますが、１リットル当たり７．７本

の無機質な繊維があることが判明いたし

ました。 

 しかしながら、この無機質繊維が種々ご

ざいまして、これがアスベストであるかど

うかはさらに時間をかけ、詳細な成分検査

を実施しないと判明いたしませんので、専

門機関からはもうしばらく時間をいただ

きたい、約２週間いただきたいとの返事が

参りましたので、ご報告をさせていただき

たいと存じます。 

○南野直司委員長 説明が終わりました。

質問はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 それでは、理事者の皆

さんは退席していただいて結構です。 

暫時休憩いたします。 

（午後３時５２分 休憩） 

（午後３時５３分 再開） 

○南野直司委員長 それでは、再開いたし

ます。 

 次期定例会の招集日並びに審議日程に

ついて、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

 香山総括主査。 

○香山事務局総括主査 平成３０年第１

回定例会の招集日につきまして、市長部局

と調整した結果、平成３０年２月２０日が

招集日と内定されましたので、それに基づ

き審議日程案を作成いたしております。 

 それでは、お手元に配付しております資

料に基づき、日程案を説明申し上げます。 

 まず、会期は２月２０日から３月２９日

までの３８日間となります。 

 本会議初日が２月２０日で、市政運営の

基本方針、提案理由の説明、即決議案の審

議となります。また、議会議案の提出締め

切りでございます。 

 ２月２３日が代表質問の届け出締め切

りでございます。 

 ３月６日と７日が本会議で代表質問。 

 ９日が、文教上下水道常任委員会と民生

常任委員会。 

 １２日が、総務建設常任委員会と委員会

予備日、１３日、１４日午後、１５日及び

１６日の午後が委員会予備日。なお、１６

日が一般質問の届け出締め切りでござい

ます。 

 ２０日は駅前等再開発特別委員会。 

 ２７日が議会運営委員会。 

 ２９日が本会議最終日で一般質問の後、

付託議案の委員長報告、採決でございます。 



－ 3 － 

 また、２９日の本会議終了後は、次の定

例会の日程を仮決定いただく議会運営委

員会でございます。 

 以上、平成３０年第１回定例会の審議日

程案の説明といたします。 

○南野直司委員長 ただいま事務局から

説明があったとおり、仮決定することに異

議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 異議ないようですの

で、そのように仮決定します。 

 続いて、事務局より報告がありますので、

受けます。 

 香山総括主査。 

○香山事務局総括主査 昨日の本委員会

における森西委員からの本会議開会場所

の変更に係るインターネットによる映像

配信のご質問につきまして、ご報告いたし

ます。 

 第４回定例会２日目、最終日につきまし

ては、本会議開会場所が本館３階議場から

市役所新館７階講堂へ変更となりました

が、新館７階講堂は映像配信機器を備えて

いないことから、両日インターネットによ

る映像配信は実施しておりません。 

 つきましては、２日目と最終日につきま

しては、代替手段として映像配信用のホー

ムページでの音声配信を予定しておりま

す。現在、インターネット映像配信受託事

業者に映像配信用のホームページに音声

のみを掲載するよう、調整を進めておりま

す。今回につきましては、システム修正等

の必要がありますことから、録画配信公開

日と同様に、会議終了後１０日後をめどに

音声配信を予定しておりますので、よろし

くお願いいたします。 

○南野直司委員長 ただいま報告があっ

たとおり、よろしくお願いいたします。 

 以上で、本委員会を閉会いたします。 

（午後３時５７分 閉会） 

 

 

 

 

 

 委員会条例第２９条第１項の規定によ

り署名する。 

 

 

 議会運営委員長    南 野 直 司 

 

 

 議会運営委員    森 西   正 

 


